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! ! ! !本报讯（记者 范洁）今天上
午，首届“长三角”三省一市公共机
构节能管理创新与发展论坛在上
海召开，汇聚沪苏浙皖公共机构节
能主管部门负责人、节能领域专
家、节能服务企业代表等 !"" 余
人，共商区域公共机构节能未来发
展之路，四地机关事务管理部门共
同签署区域合作备忘录。

论坛以“合作共享、协同共建，
推进‘长三角’三省一市公共机构
节能协同发展”为主题，重点研讨
长三角公共机构节能管理现状分

析与发展方向。市人大常委会副主
任肖贵玉致辞指出，随着长三角一
体化发展的推进，要根据区域气候
条件、公共机构节能管理特点，围
绕绿色建筑、垃圾分类、节约型机
关建设等领域，尽快实现节能服务
市场、技术、产品、人才的跨省市交
流互通、资源共享。“希望跳出传统
一省一市区划框架，用长三角的广
阔视野，群策群力凝聚共识，为全
国公共机构节能事业发展贡献属
于长三角的智慧和力量。”

现场，三省一市机关事务管理

部门共同签署公共机构节能管理
区域合作备忘录，从构建区域公共
机构节能管理组织架构、搭建区域
公共机构节能管理市场一体化平
台、开展区域公共机构节能管理专
题合作等三方面达成合作共识，初
步形成进一步推进长三角地区公
共机构节能工作协同发展的机制。
论坛期间，四地公共机构节能管理
领域的专家学者就新能源汽车推
广与充电设施共享、#$%技术应用
与绿色建筑运维标准共建、节能服
务与市场资源共融等展开讨论。
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! ! ! !初夏时节，你的朋友圈是不是
被浪漫的紫（薰衣草）、清新的蓝（绣
球）刷屏？正在从绿化走向彩化，并
迈向珍贵化、效益化的上海城市生
态建设，开始为申城漫长的炎炎夏
季“画”上淡雅宁静的蓝紫色———以
连街成片的林荫道营造的大片绿色
浓荫为背景色，点缀让人心旷神怡
的淡紫色、淡粉色、淡蓝色花卉。申
城的夏正在拥有独特的季节色。

既推进!绿化"

也注重!彩化"

!月 &'日，市委书记李强在参
加今年的全民义务植树活动时指
出，上海要建设卓越的全球城市，生
态之城是应有之义，要抓住举办中
国国际进口博览会的重大机遇，进
一步提高绿化建设水平，提升生态
空间品质。既要推进“绿化”，也要注
重“彩化”，在绿植的颜色选择、品质
选择上下更大功夫，让城市绿化更
加丰富多彩，让广大市民群众有更
多获得感。

(月 )日，市委书记李强在青
浦区调研时指出，要着眼为群众创
造高品质生活，深入开展城乡生态
建设。要统筹推进绿化、彩化、珍贵
化、效益化，为四季增添丰富色彩，
为城乡培育更多珍贵树种。

春有花成景
秋有色多彩

上海一直大力推广“春景秋色”

工程，引进了大批新优植物品种，改
进种植养护技艺，上海的春天，梅
花、白玉兰、樱花、桃花、杜鹃等，一
波接一波；上海的秋天，金黄的银杏
落叶、红得诱人的枫叶、沁人心脾的
桂香，“最美秋天”是上海市民和游
客最切身的感受。上海的春天、秋天
都有了美丽的色彩。

花境换!夏装"

!夏淡"不再淡
然而，春秋之外，上海还有漫长

炎热的夏、寒风瑟瑟的冬。申城的
夏、冬如何彩化？以往，上海的春景
以杜鹃收尾，* 月中旬以后就进入
“夏淡”，公园游客少了，公共绿地、
沿街绿化是比较单一的绿。冬天，梧
桐落叶，色彩更少。
上海开始尝试夏季的“彩化”，

辰山植物园、上海植物园两家植物
引种培育专业单位，引种培育了绣
球、鸢尾、铁线莲、百子莲等夏季花

卉品种，并向市民展出。植物园还在
长兴岛建起了鸢尾基地，为全面推
广做准备。去年，共青森林公园开始
大面积引入淡蓝、淡紫、粉色、白色
系列的绣球花，打造沪上第一座绣
球花园；今年，绣球花延伸到公园大
片森林中、林缘边、水溪旁，种植总
数超过 +,*万株，成为初夏时节“最
美风景”，共青森林公园也改写了往
年公园 *月中下旬进入“夏淡”的惯
例，入夏以来，公园游客依旧熙熙攘
攘，前来取景拍婚纱照的也不少。
今年，清新的绣球从共青森林

公园走向全市各大公园、公共绿地
和街边，外滩、铜仁路、肇嘉浜路、国
顺东路，以及延中公园、静安公园、
世纪公园、黄兴公园、中山公园、滨
江南园等处都有大面积种植。
除了绣球花，参与打造申城夏

季色彩的花卉还有不少，薰衣草人
气很高，但大部分品种不适应上海
夏季又热又湿的天气，经过园林工

作者的努力，寻找到了适合上海的
薰衣草品种，迪士尼薰衣草展吸引
游客无数；蓝紫色的百子莲、紫色的
穗花牡荆、形似薰衣草的马鞭草、粉
色的比格海棠、纤细的紫娇等新品
种也纷纷从引种基地走向申城街
头，让市民、游客惊喜不已。上海的
花境布置也换上“夏装”，以夏季花
卉绣球、马鞭草、百子莲、紫娇等打
造的花境清新自然、美不胜收。
美丽的夏季花卉，配以郁郁葱

葱的林荫道，让申城的初夏风情层
次分明、韵味十足。

高温是考验
难题还很多

上海的夏季彩化渐出效果，但
申城街头夏季的色彩还不够丰富，
特别是盛夏即将来临，“彩化”能否
经受得住高温的考验？申城还需下
大功夫继续推进夏季的“彩化”工
程。花期从 *月中旬到 -月中下旬

的绣球，人气旺、花型大，但怕晒，最
好是日照 (小时的半荫空间，种在
大树下是最好的选择，盛夏季节要
及时浇水，只有城市园林的精细化
管理才能养好绣球，同时，绣球花的
颜色可以随着土壤的酸碱度而变
色，如何调出最美色彩考量着园林
工作者的技艺；百子莲是从欧洲引
入的花卉，怕高温，静安区曾在威海
路街边花园种了不少，. 月盛开时
十分漂亮，但不耐高温终使得这片
百子莲园在前两年“消失”了；比格
海棠花期从 (月一直到 ++月，且是
多年生植物，是城市彩化的好品种，
但却怕冷，遇到极端低温过不了冬。
这些都有待园林工作者攻克难关，
同时引进更多的颜色更丰富、品质
更优异的绿植新品种，丰富上海的
色彩。而更大的课题是：上海的冬季
如何彩化？上海的生态建设如何向
珍贵化、效益化继续推进？

本报记者 沈敏岚

绿化添彩，上海夏天是什么颜色？
引进培育花卉新品种 打造清新淡雅!夏之韵"

! ! ! !本报讯 由市委副书记、市长应
勇率领的上海市代表团，. 月 - 日
至 +"日访问了土耳其。访问期间，
应勇会见了伊斯坦布尔市市长梅夫
吕特·乌伊萨尔，访问海峡大学并出
席“春华秋实四十年———中国上海
改革开放成就图片展”开幕式，考察
总部位于上海的中远海运集团在土
耳其的昆波特码头运营情况。
应勇在会见伊斯坦布尔市市长

乌伊萨尔时表示，上海与伊斯坦布
尔自 +')'年结为友好城市以来，在
广泛领域交流合作，取得了积极成
果。上海和伊斯坦布尔同为“一带一
路”沿线重要节点城市，两市合作潜
力巨大。希望两市今后进一步在经
贸、交通、港口、教育、旅游等领域加
强合作，相互借鉴，分享经验，共同
为推进“一带一路”建设、构建人类
命运共同体作出贡献。乌伊萨尔表
示，伊斯坦布尔高度重视与上海近
!"年的友城关系，希望在“一带一
路”框架下进一步深化与上海在各
领域的合作。
在海峡大学，应勇会见了海峡

大学校长厄兹坎，并出席在海峡大
学举办的“春华秋实四十年———中
国上海改革开放成就图片展”开幕
式。应勇指出，开放是上海最大的优
势，教育国际交流是上海对外开放

的重要体现和组成部分。&"")年以
来，上海大学与海峡大学共建孔子
学院，在汉语教育、文化交流、学术
研究等领域取得丰富的合作成果。
上海市政府将继续支持上海大学和
海峡大学开展全方位、多领域合作，
希望两校合作成为上海与伊斯坦布
尔两市合作的典范。此次在海峡大
学举办的图片展是上海 ("年改革
开放历程的缩影，希望展览成为海
峡大学师生及伊斯坦布尔市民了解
中国、了解上海的一扇窗口。
在昆波特码头，应勇听取了中

远海运集团海外发展情况介绍，并
看望慰问了中远海运在伊斯坦布尔
的中外管理人员。中远海运集团于
&"+*年参与收购昆波特码头，目前
运营良好。该集团已在全世界 +)个
港口布局，其中 +.个港口位于“一
带一路”沿线。应勇指出，中远海运
集团在服务国家战略的同时也实现
了自身资源配置的优化和更好发
展。上海拥有全球最大的港口运营
商、最大的综合性航运公司和最大
的港口设备供应商，要充分发挥资
源优势，推动企业走出去，更好地发
挥服务国家“一带一路”建设桥头堡
的作用。
中国驻伊斯坦布尔总领事馆总

领事崔巍出席了有关活动。

更好服务和参与
“一带一路”建设

! ! ! !近年来! 各地幼儿教师虐童

事件频频曝光! 引起社会各界广

泛关注" 幼儿教师看护和教导学

生的工作量大! 还要承担一些看

护和教学外的工作内容! 工作中

很少有放松时间! 时刻处于压力

中!难免产生消极情绪"

一些幼儿教师产生消极情绪

后!没有采取合适#合理的疏通方

式! 而是直接将其消极情绪宣泄

在幼儿身上! 对幼儿造成了极大

伤害" 虐童事件的背后!正是这种

消极情绪的错误表达" 因此!对幼

儿教师消极情绪进行合理疏导并

从根源上减少其产生!很有必要"

建议建立幼儿教师消极情绪

疏导机制! 不定期邀请专业人员

为幼儿教师提供心理健康教育与

咨询服务" 建立政府网络平台!为

教师提供可持续的个性化咨询!

鼓励各区幼儿园教师建立非正式

组织! 开展多种形式的愉悦身心

的活动" 还可以在幼儿园中设置

属于幼儿教师的消极情绪释放

室" 情绪释放室的设立必须与幼

儿班级相隔离! 且房间一定要做

好隔音措施" 在消极情绪释放室

中!可以设有健身器材!供幼儿教

师通过运动的方式来宣泄$ 也可

以设有茶点#书画用具#音响等!

让幼儿教师通过安静的方式来调

整自己的情绪等" 每个幼儿园可

以根据本园教师喜欢的方式进行

相应内容布置!以达到更好地#有

针对性地疏通幼儿教师消极情绪

的目的" （孙云 整理）

应勇率上海市代表团访问土耳其

为幼儿教师设消极情绪释放室
上海市欧美同学会会员、上海师范大学现代校长研修中心副主任 许苏

首届!长三角"三省一市公共机构节能管理创新与发展论坛召开

跳出区划框架 贡献长三角智慧

我为上海献一计改革开放再出发

统筹推进
建设生态之城
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